

霧島市国際交流協会



イベントレポート Vol.41(令和5年度第1号)

4月
14日

令和5年度 霧島市国際交流協会総会・懇親会 を開催しました！

4月14日、国分公民館大会議室にて、令和5年度霧島市国際交流協会総会を開催しました。

会議では、本協会会長と霧島市山口副市長の挨拶の後、総会資料をもとに議事を進行了しました。皆様のご協力ですmoothに総会を終えることができました。また今年度はコロナ禍を経て、4年ぶりの懇親会を開催しました。久しぶりの飲食を伴う歓談に皆さん話が弾んでいたようでした。

今年度は青少年海外派遣事業の再開や、多文化共生事業の充実など、協会の活動も忙しくなりそうです。たくさんのイベントも企画しご案内しますので、多くの方のご参加お待ちしております！



4年ぶり！

青少年海外派遣生が決定しました！

霧島市国際交流協会派遣事業

マレーシア・
マラッカ 

- 派遣期間
7月28日～8月4日
- 研修内容
ホームステイ
現地学生と英語での交流
クアラルンプール・マラッカ 視察
- 派遣人数
中学生6名・高校生4名

青少年ホームステイ体験事業
(南日本カルチャーセンターアカデミックホームステイ)

アメリカ 

- 派遣期間
7月下旬～(約3週間)
※派遣地で出発日が異なります。
- 研修内容
ホームステイ
ネイティブ講師による授業
社会見学やボランティア活動
への参加
- 派遣人数
中学生6名・高校生4名

鹿児島県青少年国際協力体験事業

マレーシア 

- 派遣期間
7月23日～7月30日
- 研修内容
青年海外協力隊の活動視察
農村での交流
ホームステイ
- 派遣人数
中学生 1名



5月8日(月)派遣事業・国内対応委員会を開催し、青少年海外派遣生が決定しました。今後、派遣先ごとに事前研修を行い、7月に出発前の壮行会、9月に帰国報告会を行う予定です。霧島の中高生が海外でどのような体験をし、成長するのか会員の皆様にもお伝えする予定です！お楽しみに。

2月
12日

鹿児島神宮 初午祭に参加しました



鹿児島神宮 初午祭に霧島市のALT 2名とCIR 2名、協会員・事務局員 3名で踊り連に参加しました。

踊り連に参加する前に、隼人町民芸保存会の皆様が踊りの指導をしてくださいました。初めて初午祭に参加するALTとCIRにとって、大通りから鹿児島神宮の境内まで何度も踊りながら進むのは大変だったと思いますが、たくさんの方から温かい声援をもらい笑顔で楽しく踊り続けることができました。

コロナ禍を経て、3年ぶりの通常開催となった初午祭ですが、とても多くの人出があり、通りは多くの出店で賑わっていました。



5月
20日

国際交流員ふれあい事業 ユンノリ体験



韓国国際交流員 李さんのユンノリ体験を開催し、7名の方に参加いただきました。ユンノリは、日本のすごろくに似た韓国の伝統的な遊びです。すごろくと違い…

- ユツと呼ばれる4本の木の棒を投げて、駒の進む数が決まる。
 - 4つの持ち駒すべてをゴールさせなければならない。
 - 自駒が進む所に相手の駒があるとその駒を捕まえて盤の外に出すことができる。
 - 自駒が進む所に自分の駒があれば合体して、その後一緒に進むことができる。
- …などなど、戦略的な要素がたくさんあります。

韓国国際交流員 李さんの最初の説明では皆さん理解が難しかったようですが、何度か練習を重ねるうちに「ここはこうした方がいいんじゃない?」「こっちに進んだ方がいいよ!」と皆で大盛り上がり。チーム戦で練習した後は、個人戦を始めました。投げたユツ次第で一喜一憂したり、ゴール直前で振り出しに戻されることもあり、かなり白熱したゲームとなりました。本場 韓国では喧嘩が始まることもあるそうです。

今回は景品として韓国のお菓子やラーメンを用意しました。どれも李さんが選び、一つ一つの景品についての解説つき。トーナメント戦を終え、1位の方から李さんのおすすめコメントをもとに楽しく選んでいました。参加者のみなさん「ユンノリって面白いね～」と満足気でした!



霧島市国際交流協会

Instagram はじめました!

霧島市国際交流協会は4月よりInstagramを開設しました。協会の活動の様子やイベントの告知等をしてまいります。ご興味のある方は、ぜひお気軽にフォローしてください♪

Follow me!!



KIRISHIMA_KOKUSAIKORYU

